



SPECIAL CITY COUNCIL AGENDA

Special City Council Meeting
Thursday, January 28, 2021
Tom Davies Square - Council Chamber / Electronic Participation

MAYOR BRIAN BIGGER, CHAIR

4:00 p.m. OPEN SESSION, COUNCIL CHAMBER / ELECTRONIC PARTICIPATION

City of Greater Sudbury Council and Committee Meetings are accessible and are broadcast publically online and on television in real time and will also be saved for public viewing on the City's website at: <https://agendasonline.greatersudbury.ca>.

Please be advised that if you make a presentation, speak or appear at the meeting venue during a meeting, you, your comments and/or your presentation may be recorded and broadcast.

By submitting information, including print or electronic information, for presentation to City Council or Committee you are indicating that you have obtained the consent of persons whose personal information is included in the information to be disclosed to the public.

Your information is collected for the purpose of informed decision-making and transparency of City Council decision-making under various municipal statutes and by-laws and in accordance with the *Municipal Act, 2001, Planning Act, Municipal Freedom of Information and Protection of Privacy Act* and the City of Greater Sudbury's *Procedure By-law*.

For more information regarding accessibility, recording your personal information or live-streaming, please contact Clerk's Services by calling 3-1-1 or emailing clerks@greatersudbury.ca.

MOMENT OF SILENT REFLECTION

ROLL CALL

DECLARATIONS OF PECUNIARY INTEREST AND THE GENERAL NATURE THEREOF

PUBLIC INPUT

Public Input Session - Homelessness Consultation (REPORT TO FOLLOW)

(This Public Input Session will invite input from members of the public with lived experiences.)

Attendance in person will not be permitted. This meeting will be held electronically. Persons wishing to speak will be required to register in advance of the meeting.

Instructions for Registering to speak at the Public Input Session

- Email or call Clerk's Services at clerks@greatersudbury.ca/705-674-4455 ext. 4209. **The deadline to register is 12:00 p.m. on January 27, 2021.**
- When emailing or calling Clerk's Services, please provide your name (first and last), email address in order to send you an invite to participate in the electronic meeting via WebEx, and indicate who you represent (i.e. community member, business, agency, grassroots organization or person with lived experience).
- Any materials such as pictures or a PowerPoint presentation **MUST be provided to the Clerk's Services office by noon on Friday, January 22, 2021** (any material provided will become part of the public record, may be viewed by the general public and may be published, and included on the city's website).
- By submitting any information, including print or electronic information, for presentation to City Council, you are indicating that you have obtained the consent of persons whose personal information is included in the information to be disclosed to the public.

Written Submissions

- The survey is available online at <https://overtoyou.greatersudbury.ca/>. Paper copies are available at local shelters and warming stations or by calling 311. Paper copies will also be available at all libraries and Citizen Services Centres once on-site access resumes following the province-wide shutdown. The deadline to submit feedback is January 30, 2021.

Rules for the Public Input Meeting

- When joining the meeting, please place yourself on mute.
- Those persons who have contacted the Clerk's Services Office to have their names placed on the Speakers' List will go first, in the order that they appear.
- When your name is called please unmute yourself, then state your name, identify the organization you are speaking on behalf of, and wait for direction from the Chair.
- In order to allow as many people as possible an opportunity to speak, speakers are limited to a maximum of five (5) minutes for their remarks. Speakers are only able to address City Council once.
- Please address all your remarks through the Chair of the Meeting.

- At the end of your presentation, please place yourself back on mute, any questions will be directed to you through the Chair.
- Members of the public are asked to respect meeting decorum and to remain on mute when they are not actively participating.

MEMBERS' MOTIONS

ADDENDUM

CIVIC PETITIONS

QUESTION PERIOD

ADJOURNMENT



RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL

ORDRE DU JOUR

Réunion du Réunion extraordinaire du Conseil municipal
28 janvier 2021
Place Tom Davies - Salle Du Conseil / participation électronique

MAIRE BRIAN BIGGER, PRÉSIDENT(E)

16 h RÉUNION PUBLIQUE, SALLE DU CONSEIL / PARTICIPATION ÉLECTRONIQUE

Les réunions du Conseil de la Ville du Grand Sudbury et de ses comités sont accessibles et sont diffusés publiquement en ligne et à la télévision en temps réel et elles sont enregistrées pour que le public puisse les regarder sur le site Web de la Ville à l'adresse <https://agendasonline.greatersudbury.ca>.

Sachez que si vous faites une présentation, si vous prenez la parole ou si vous vous présentez sur les lieux d'une réunion pendant qu'elle a lieu, vous, vos commentaires ou votre présentation pourriez être enregistrés et diffusés.

En présentant des renseignements, y compris des renseignements imprimés ou électroniques, au Conseil municipal ou à un de ses comités, vous indiquez que vous avez obtenu le consentement des personnes dont les renseignements personnels sont inclus aux renseignements à communiquer au public

Vos renseignements sont recueillis aux fins de prise de décisions éclairées et de transparence du Conseil municipal en vertu de diverses lois municipales et divers règlements municipaux, et conformément à la *Loi de 2001 sur les municipalités*, à la *Loi sur l'aménagement du territoire*, à la *Loi sur l'accès à l'information municipale et la protection de la vie privée* et au *Règlement de procédure* de la Ville du Grand Sudbury.

Pour obtenir plus de renseignements au sujet de l'accessibilité, de la consignation de vos renseignements personnels ou de la diffusion en continu en direct, veuillez communiquer avec le Bureau de la greffière municipale en composant le 3-1-1 ou en envoyant un courriel à l'adresse clerks@grandsudbury.ca.

MOMENT DE SILENCE

APPEL NOMINAL

DÉCLARATION D'INTÉRÊTS PÉCUNIAIRES ET LEUR NATURE GÉNÉRALES

PARTICIPATION PUBLIQUE

Séance de participation publique – consultation concernant le sans-abrisme
(LE RAPPORT SUIVRA)

(Cette séance de participation publique invitera les commentaires et les suggestions des membres du public qui ont vécu des expériences à ce sujet.)

La présence en personne ne sera pas permise. Cette réunion se tiendra de façon électronique. Les personnes qui désirent adresser la parole au groupe devront s'inscrire avant la réunion.

Instructions pour s'inscrire afin d'adresser la parole au groupe lors de la séance de participation publique

- Envoyez un courriel à l'adresse clerks@grandsudbury.ca ou téléphonez au Bureau du greffier municipal au 705 674-4455, poste 4209. **La date limite pour vous inscrire est le 27 janvier 2021 à 12 h.**
- Lorsque vous envoyez un courriel ou que vous téléphonez au Bureau du greffier municipal, veuillez donner votre nom (prénom et nom de famille) et votre adresse de courriel pour que nous puissions vous envoyer une invitation à participer à la réunion électronique par l'entremise de WebEx, et veuillez indiquer qui vous représentez (c.-à-d. les membres de la communauté, une entreprise, un organisme, une organisation populaire locale ou les personnes qui ont vécu des expériences à ce sujet).
- Tout document comme une photo ou une présentation PowerPoint **DOIT être remis au Bureau du greffier municipal d'ici le vendredi 22 janvier 2021** (tout document présenté est versé aux archives publiques, peut être visualisé par le grand public et peut être publié et inclus sur le site Web de la Ville).
- En présentant tout renseignement, y compris un renseignement imprimé ou électronique, destiné au Conseil municipal, vous indiquez que vous avez obtenu le consentement des personnes dont les renseignements personnels sont inclus aux renseignements à communiquer au public.

Observations écrites

- Vous pouvez accéder au sondage en ligne au <https://atoilaparole.grandsudbury.ca/>. Vous pouvez vous en procurer des copies papier aux refuges et aux haltes-chaleur de la localité ou en composant le 311. Vous pourrez aussi vous en procurer des copies papier à toutes les bibliothèques et à tous les centres de services aux citoyens. La date limite pour présenter vos réactions est le 30 janvier 2021.

Règles de la séance de participation publique

- Lorsque vous vous joignez à la réunion, veuillez désactiver le son (mute).
- Les personnes qui auront communiqué avec le Bureau du greffier municipal pour faire mettre leur nom sur la liste des intervenants auront la priorité, dans l'ordre des noms sur

la liste.

- Lorsqu'on annonce votre nom, veuillez activer le son, puis indiquer votre nom, l'organisme que vous représenter et attendre la direction de la présidente ou du président de la séance.
- Afin de donner à autant de personnes que possible l'occasion de parler, les intervenants sont limités à un maximum de cinq (5) minutes pour leurs commentaires. Les intervenants peuvent adresser la parole au Conseil municipal seulement une fois.
- Veuillez faire tous vos commentaires par l'entremise de la présidente ou du président de la réunion.
- À la fin de votre présentation, veuillez désactiver à nouveau le son et toute question vous sera adressée par l'entremise de la présidente ou du président de la réunion.
- Nous demandons aux membres du public de respecter le décorum de la réunion et de laisser le son désactivé pendant qu'ils ne participent pas activement à la réunion.

MOTIONS DES MEMBRES

ADDENDA

PÉTITIONS CIVIQUES

PÉRIODE DE QUESTIONS

LEVÉE DE LA SÉANCE